

春とはいえたが、寒さの名残を感じられる日が続きます。地域の皆様には、日頃より、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、令和元年初冬から始まつた新型コロナウイルス感染症の猛威はとどまるところを知らず、国内外や公私を問わず私たちの日常生活に甚大な影響をもたらしています。この方が安心して生活するにはいましばらく時間がかかるのではないかと推察しております。

琴高通信が発刊されるころにはワクチン接種が始まつて、毎年恒例の異種武道大会も実施しました。また、毎年恒例の異種武道大会も実施することはできましたが非公開とするなど、琴平高校創立以来、最も大事にしている教育基本方針である「地域で学び地域で育つ琴高生」を実行することが難しい状況でした。しかししながら、クリーンアップ大作戦や社会人講師授業等を快く引き受けたとき、「コロナ禍の中ですが、「こんな時だからこそみんなで協力し合い最善を尽くそう」といった皆様の尊い気持ちに感謝しております。

このような状況の中、「琴高通信」で、その姿を少しでも地域の皆さんにお伝えできれば幸いです。どうぞご覧いただき、今後とも琴高生へのご声援をよろしくお願いいたします。



校長 志賀 紀之

A減 琴高通信

第23号

香川県立琴平高等学校
香川県仲多度郡琴平町142-2
電話0877(73)2261

紙面の紹介

一面 全国高校選抜大会予選で剣道部男女優勝・コロナに負けず県新人大会で今年も躍動!
二面 異種武道大会・クリーンアップ大作戦
三面 文化部等公演会・K on p i r a グリッシャー^ニ
四面 薬物乱用防止教室・コロナ禍での学校生活風景・生徒会新企画等



全国高校選抜大会予選で剣道部男女優勝（2年ぶり）



1月17日に行われた選抜大会で、剣道部が男女そろって優勝を収めた。昨年度は全国一齊臨時休校のために選抜大会が開催されず、出場権を得ていたのに悔しい思いをした。今年度は心を新たに臨み、見事2年ぶりに男女優勝を果たした。愛知県で開催される大会で、久しぶりに全国の高校生と勝負するのを楽しみにしている。



コロナに負けず 県新人大会で 今年も躍動!



令和2年度 新人剣道大会

団体3位
個人優勝
2年 日裏勘太
個人第3位
2年 吉田賢太
2年 井上直太朗



令和2年度 新人剣道大会

団体準優勝
個人第3位
2年 長井咲樹
2年 大西るい



令和2年度 新人なぎなた大会

団体優勝
演技の部 優勝 2年 林 莉奈・長井咲樹
準優勝 1年 莺坂明星・三好桃花
個人の部 優勝 2年 長井咲樹
第3位 2年 林 莉奈・三好桃花

今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、入学式後から5月にかけて、約二か月間臨時休校になつた。六月からは学校が再開し、活気が戻つたが、感染症予防のために生徒は毎日マスクの着用、手指消毒、食堂で三密を避けるために座席の制限や出入り口の一方通行、ソーシャルディスタンスをとったパンの購入などを行つた。また、美化委員は清掃時にカッパとビニール手袋をつけてごみの分別作業をした。



事前に講座を受講し、「高校生薬物乱用防止教育講師」の認定を受けた琴高生が、「やすく」を目標に、説明の練習を行い、当日の出前授業では小学生も積極的に参加して、薬物乱用の恐ろしさを伝えることができた。



今年度の夏も35℃以上の猛暑日が続いた。そこで生徒会では各クラスのペランダにグリーンカーテンを設置し、少しでも快適に過ごせるよう種まき、水やりをし、すくすく育つ朝顔は花を咲かせ、一時の涼を与えてくれた。また今年度から琴高YouTubeの配信を始めた。日々の活動を多くの人に伝えるために工夫を凝らしている。



グリーンカーテン & YouTube

生徒会 新企画



琴高チャンネル QRコード

ま茶席

十二月十七日にはお茶席を開き、ゆつたりした雰囲気の中、抹茶をたて、日頃の練習の成果を披露した。三年生の大西伶奈さんは、「たくさんの中高生や先生方に来てもらえて嬉しかった。緊張したけど、みんなお稽古の成果を出せたと思う。当時は着物を着ることで気が引き締まり、落ち着いてお点前に集中することができた。」と、充実した表情であった。



文化部等公演会

十二月九日に文化部等公演会が行われた。三年五組の手話コーラス、「クリスマスソング」、書道パフォーマンス、郷土芸能同好会演舞、チアリーディング、吹奏楽部演奏など例年の公演に加え、今年は茶華道部が花いけパフォーマンスを行った。大きな花瓶に高さや色合いを工夫しながら華やかに生けた。



Konpira グリッシャー^ニ めしあがれ☆

家庭クラブでは、「ことひらまちじゅう図書館」とコラボレーションして、琴平町名産のニンニク加工品を使つたお菓子作りを行つた。研究活動の一環として、「地元の食材を使い、地域の方に喜んでもらえるもの」ということで、粉の配合を変えながら、試作を重ね、イタリアのお菓子グリッシャーを作つた。商店街内の「ちょっとこ場」で提供したところ、大変好評を得ることができた。



異種武道大会 今年も剣道部優勝!

十二月八日、今年も剣道部となぎなた部による異種武道大会が開催された。例年は近隣の保育園児や小学生を招待したり、地域に公開したりしていたが、今年は新型コロナウイルス感染症予防のため、それらを中止した。いつもより観戦者は少なかつたが、大会は白熱したものとなつた。生徒たちは拍手で応援の気持ちを表現した。

両者とも間合いを詰めたり、とつたりしながら剣道部の素早い動きやなぎなた部のすね打ちなどがよく見られた。

結果は剣道部が二勝、なぎなた部が一勝で、今年も剣道部が優勝した。これで剣道部は通算七勝六敗となつた。



クリーンアップ大作戦

十二月二十一日、今年は琴高全校生がそろつてクリーンアップ大作戦に出動した。J.R.琴平駅、商店街、神社などクラスごとに分かれて清掃に取り組んだ。いつもお世話になつてゐる琴平の町がきれいになり、新年を迎えるので、清々しい気持ちになつた。